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Qual será o valor do salário mínimo  Qual será o valor do salário mínimo  
em 2025? Impasse atrasa definiçãotem 2025? Impasse atrasa definiçãot

A incerteza que ronda o avanço dos projetos do pacote fiscal do governo gerou um impasse sobre a inclusão do novo valor do salário mínimo. 
O Projeto de Lei Orçamentária foi enviado ao Legislativo com uma previsão preliminar do salário mínimo de R$ 1.509. Mas, a depender da vota-

ção ou não do projeto do pacote que altera a política de valorização do piso salarial, o valor final poderá ter uma diferença de até R$ 10.  p5
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MotoGP oficializa MotoGP oficializa 
retorno ao Brasil e etapa será retorno ao Brasil e etapa será 
disputada em Goiânia, disputada em Goiânia, 
a partir de março de 2026a partir de março de 2026

ESPORTE
Senado aprova texto-base Senado aprova texto-base 
da regulamentação reforma da regulamentação reforma 
tributária; mudanças ao tributária; mudanças ao 
projeto serão votadasprojeto serão votadas

POLÍTICA
Um em cada cinco brasileiros Um em cada cinco brasileiros 
vive de aluguel; Goiás é o vive de aluguel; Goiás é o 
terceiro estado com mais terceiro estado com mais 
domicílios alugados no Brasildomicílios alugados no Brasil

BRASIL
Como o México se prepara Como o México se prepara 
para possível crise migratória para possível crise migratória 
após a posse do presidente após a posse do presidente 
eleito DonaldTrumpeleito DonaldTrump
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O Governo de Goiás 
lança nesta sexta-
-feira (13/12) uma 

campanha para a televisão 
e rádio sobre os cuidados 
para evitar criadouros com 
o mosquito da dengue du-
rante as férias. Com o tema 
“O combate à dengue não 
pode tirar férias”, a campa-
nha mostra que a melhor 
forma de combater o mos-
quito é evitar que ele nas-
ça. A Secretaria de Estado 
da Saúde (SES-GO) alerta 
para o período chuvoso, 
que é propício para a re-
produção do mosquito, e o 
período de férias, pois mui-
tas pessoas viajam e dei-
xam casas e quintais sem 
manutenção. 

Segundo dados dos pai-
néis de vigilância epidemio-
lógica, a partir da semana 
epidemiológica 44, corres-
pondente ao período de 
27/10 a 2/11 já é possível 
notar aumento médio de 
10% na quantidade de ca-
sos notificados. Na semana 
44, foram registrados 1.186 
casos notificados de dengue 

em Goiás, já na semana 45 
foram 1.339 casos, aumento 
de 13%. A média de aumen-
to dos casos nas semanas 
posteriores é de cerca 10%. 
O alerta para o combate ao 
mosquito é importante pois 
ele causa outras doenças 
como a Chikungunya e Zika. 

O Estado de Goiás apre-
senta até o momento 
313.665 casos confirmados, 

414 óbitos confirmados e 
47 óbitos em investigação. 
2024 foi o pior ano da série 
histórica para a dengue em 
todo o país. Todo tipo de re-
cipiente que possa acumular 
água, seja dentro das casas, 
nos quintais, lotes baldios e 
lixões, deve ser acondicio-
nado em sacos apropriados, 
fechados corretamente e co-
locados para a coleta. O lixo 

descartado de forma incor-
reta já é identificado como 
um dos principais focos do 
mosquito no verão em Goiás. 

O secretário de Estado da 
Saúde de Goiás, Rasível San-
tos, destaca a importância da 
atuação. “Recentemente, na 
edição do Conecta Prefeitos 
em 18 de novembro, o gover-
nador Ronaldo Caiado pediu 
apoio aos gestores municipais 

na luta contra o mosquito. As 
gestões que se encerram e as 
que se iniciam devem estar 
empenhadas para que a situ-
ação de 2024 não se repita. 
Precisamos da atuação de 
todos: poder público e popu-
lação. As campanhas ajudam 
no engajamento das pessoas 
nessa luta”, finaliza. 

Outro importante alerta 
é a importância da segun-
da dose da vacina contra a 
Dengue. Em Goiás, atual-
mente a vacina está disponí-
vel para a faixa etária de 6 a 
16 anos. Até o momento, fo-
ram aplicadas no estado um 
total de 348.921 doses da 
vacina contra a dengue na 
faixa etária de 4 a 59 anos de 
idade, sendo 263.697 como 
1ª dose e 85.224 como 2ª 
dose. Desse grupo elegível 
ainda não retornaram para 
tomar a 2ª dose 127.675 
(59,97%). Na faixa etária de 
10 a 14 anos, 199.399 foram 
vacinadas. Destes, 147.239 
tomaram a 1ª dose e 52.160 
tomaram a 2ª dose. Desse 
grupo elegível ainda não 
retornaram para tomar a 2ª 
dose 76.135 (59,34%).

A média de solicitações de 
internação de pacientes de 
Goiânia em unidades de tera-
pia intensiva (UTI) caiu de 24 
para 5 quando comparados 
os primeiros 16 dias desde a 
instauração do gabinete de 
crise na capital ao mesmo 
período imediatamente ante-
rior. Já as solicitações por lei-
tos de enfermaria saíram de 
174 para 78. Nas duas últimas 
semanas, a SES-GO se mobili-
zou em prol da disponibiliza-
ção de leitos. Em paralelo, a 
SMS avançou na aquisição de 
medicamentos e insumos. A 
melhoria da infraestrutura da 
rede explica o cenário.

Nos últimos 16 dias, não 
houve óbitos de pacientes 

da capital enquanto aguar-
davam por leitos intensivos. 
Na penúltima semana de 
novembro, ao menos quatro 
pessoas internadas na rede 
municipal morreram à espera 
de um leito de UTI. O gabine-
te, instaurado nas 13 unida-

des de urgência capital, conta 
com membros do Estado e do 
Município. De forma integra-
da, o gabinete utiliza um pai-
nel de indicadores que serve 
para monitorar entradas e 
saídas de pacientes, pedidos 
de leitos, recursos humanos, 

insumos e medicamentos. 
“Seguimos em um ritmo mais 
normalizado (...) Hoje, não te-
mos essa falta de leito”, expli-
ca Sérgio Vencio, secretário-
-adjunto da SES-GO.

Em coletiva de impren-
sa ocorrida na manhã desta 
quinta-feira (12), ocasião em 
que foi apresentado pelo 
prefeito eleito, Sandro Mabel 
(UB), como futuro secretário 
municipal de Saúde de Goiâ-
nia, Luiz Pellizzer avaliou que 
a crise já apresenta sinais de 
melhora. “Na maioria dos 
dias, por volta das 18 horas, 
não tem nenhuma solicita-
ção do dia anterior aguar-
dando UTI”, informou. Na 
mesma ocasião, o secretário 
estadual de Saúde, Rasível 
Santos, avaliou que a conti-

nuidade das atividades do 
gabinete não deve ultrapas-
sar o início do ano que vem.

Vencio esclarece que as 
diversas ações do gabinete 
qualificaram o atendimen-
to na rede, que estava em 
situação de fragilidade. An-
tes, por exemplo, a falta de 
medicamentos para tratar 
pacientes nas próprias UPAs 
e Cais fazia com que os mé-
dicos pedissem que eles fos-
sem regulados para outras 
unidades. O abastecimento 
das farmácias caminhando 
para a normalização contri-
bui para reduzir as solicita-
ções. “Era toda uma cadeia 
(de eventos)”, aponta. Além 
disso, com regulações céle-
res, os pacientes tendem a 
agravar menos.

Reprodução

O Tribunal de Contas do 
Estado de Goiás (TCE-GO) 
anunciou que vai acompa-
nhar de perto a intervenção 
estadual na Secretaria Muni-
cipal de Saúde (SMS) de Goi-
ânia, com foco especial na 
utilização de recursos esta-
duais. A medida foi definida 
por meio de um despacho 
do Conselheiro Celmar Rech, 
em resposta a uma represen-
tação do Ministério Público 
de Contas apresentada pelo 
Procurador de Contas Fer-
nando dos Santos Carneiro.

Nesse sentido, o Conse-
lheiro determinou a desig-
nação de uma equipe de 
fiscalização para o acompa-
nhamento e a notificação 
do Tribunal de Contas dos 
Municípios do Estado de 
Goiás (TCM-GO) para ava-
liar uma eventual atuação 
conjunta das cortes no pro-
cesso. Também foram cien-
tificados o Governador do 
Estado, Ronaldo Caiado, e 
o Procurador-Geral de Jus-
tiça, Cyro Terra Peres. 

Ao longo do acompanha-
mento, poderão ser instau-
rados procedimentos espe-
cíficos, como auditorias ou 
inspeções, a depender das 
circunstâncias verificadas ao 
longo do acompanhamento. 

A intervenção na SMS foi 
determinada pelo Tribunal 
de Justiça do Estado de Goi-
ás (TJ-GO). A decisão estabe-
leceu que o interventor deve 
ter liberdade para tomar “as 
ações necessárias para reor-
ganizar o sistema de saúde”, 
com prazo estipulado até o 
dia 31, quando se encerra a 
atual gestão municipal.

UTI: solicitações de internações em Goiânia cai de 24 para 5UTI: solicitações de internações em Goiânia cai de 24 para 5

TCE-GO vai TCE-GO vai 
acompanhar acompanhar 
intervenção intervenção 
estadual na estadual na 
Saúde de Saúde de 
GoiâniaGoiânia
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Governo de Goiás lança campanha Governo de Goiás lança campanha 
contra a dengue, Zika e Chikungunyacontra a dengue, Zika e Chikungunya
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O namoro entre o go-
verno de Goiás e a 
Dorna deu resultados, 

e a MotoGP vai voltar ao Brasil 
a partir de 2026. Menos de seis 
meses depois da assinatura do 
protocolo de intenções, as en-
tidades acertaram os detalhes 
para o fim do jejum de mais de 
duas décadas sem provas do 
Mundial de Motovelocidade 
em solo brasileiro. Em evento 
nesta quinta-feira (12), as duas 
partes oficializaram o acordo, 
como antecipou o GRANDE 
PRÊMIO. A previsão é que a 
etapa brasileira aconteça em 
março de 2026.

A assinatura do contrato 
aconteceu em uma cerimô-
nia no Centro Cultural Oscar 
Niemeyer, em Goiânia, com 
presença de Ronaldo Caiado, 
governador de Goiás; Carme-
lo Ezpeleta, CEO da Dorna, 
promotora do campeonato; e 
Alan Adler, CEO da Brasil Mo-
torsport, que vai comandar a 

organização da etapa.
“Os brasileiros viajavam à 

Argentina para assistir a Mo-
toGP e agora todos virão para 
cá. Estamos exatamente no 
centro do país, por isso fo-
mos escolhidos para abrigar 
a capital do Brasil, Brasília. 
Um povo que adora receber 
outras pessoas. Vamos fazer 
algo que vai ficar na memória 

da MotoGP”, afirmou Caiado.
“Acredito, com base na si-

mulação, que as corridas aqui 
serão incríveis. Para todos os 
fãs, para os pilotos. A simula-
ção diz que provavelmente 
teremos a média de velocida-
de mais alta do calendário. E o 
circuito em si oferece instala-
ções incríveis para os fãs, que 
poderão assistir a várias curvas. 

A MotoGP está muito feliz por 
estar aqui”, disse Carlos Ezpele-
ta, diretor esportivo da Dorna.

“Sentimos falta do Brasil por 
muitos anos. E temos tentado. 
Finalmente, quando recebe-
mos a visita do governador, do 
Adriano da Lima Rocha e do 
secretário de Esportes, come-
çamos a conversar sobre a pos-
sibilidade e pensamos que o 

sonho estava se tornando reali-
dade. Está começando hoje um 
trabalho árduo, mas tenham 
certeza de que todas as pessoas 
da MotoGP estarão trabalhan-
do duro, junto com vocês, para 
fazer deste evento o melhor 
do mundo”, pontuou Carmelo 
Ezpeleta, CEO da Dorna.

“É um momento muito es-
pecial. A MotoGP está voltan-
do para casa. Tudo começou 
há 37 anos e é um momento 
de muita felicidade. Gostaria 
de agradecer a todos por con-
fiarem na Brasil Motorsport”, 
disse Adler, durante o evento.

A aproximação mais for-
te entre Goiás e a MotoGP 
se deu em junho deste ano, 
quando uma delegação com-
posta pelo secretário-geral 
de Governo, Adriano da Ro-
cha Lima, e pelo secretário 
de Esportes e Lazer, Rudson 
Guerra, acompanhou o GP 
dos Países Baixos, em Assen, 
e depois viajou a Madri para 
uma reunião com Ezpeleta.

A MotoGP correu pela últi-
ma vez no Brasil em 2004, no 
hoje extinto Autódromo de 
Jacarepaguá, no Rio de Janei-
ro. Desde então, a Dorna já ha-
via assinado outros dois pro-
tocolos de intenção, um para 
Deodoro e outro para Brasília, 
mas nenhum deles avançou.

Esta, porém, não será a pri-
meira vez que Goiânia vai rece-
ber uma etapa do Mundial de 
Motovelocidade. O Autódro-
mo Internacional Ayrton Sen-
na recebeu etapas entre 1987 e 
1989. Depois, a categoria che-
gou a passar por Interlagos, em 
1992, antes de rumar para o 
Rio de Janeiro, por onde correu 
durante uma década.

A MotoGP volta a acelerar 
entre 5 e 7 de fevereiro de 2025 
para os primeiros testes de 
pré-temporada, em Sepang, 
na Malásia. O GRANDE PRÊMIO 
faz a cobertura completa do 
evento, assim como das outras 
classes do Mundial de Motove-
locidade durante todo o ano.

Divulgação

Goiânia oficializa acordo de cinco anos Goiânia oficializa acordo de cinco anos 
para receber MotoGP a partir de 2026para receber MotoGP a partir de 2026
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Após a divulgação das 
denúncias da Operação Pe-
neira, realizada pela Dele-
gacia de Proteção à Criança 
e ao Adolescente (DPCA) 
de Aparecida de Goiânia , o 
deputado federal Professor 
Alcides (PL) divulgou uma 
carta intitulada “Ao povo 
goiano” onde alega perse-
guição e se defende: “Sou 
homossexual, não sou ban-
dido. Bandidos são os que se 
levantam contra mim.”

No texto, enviado pela 
defesa do deputado mas 
assinado por Alcides, ele 
rechaça “de forma veemen-
te” o envolvimento de seu 
nome “num cipoal de in-
verdades, concebidas pelos 
que, em momento políti-
co delicadíssimo no País, 
embalam o circo midiático 
montado pela espetaculo-
sa Operação Peneira”.

Segundo Alcides, a de-
núncia é uma tentativa de 
estabelecer “uma narrativa 
desonesta, baseada na dis-
torção de fatos”. “Nada de 
verdadeiro! Nenhum fato 
concreto, uma repetição 

vergonhosa de mentiras e a 
utilização abjeta do aparato 
policial do Estado”, afirma.

O deputado diz que as 
acusações não se sustentam, 
não merecem credibilidade 
e “trazem a inequívoca marca 
da mentira mais deslavada”. 
Destaca ainda ser um “em-
presário de sucesso, educa-
dor de muitas gerações de 
goianas e goianos”, assim 
como sua votação expressiva 
para deputado federal.

Para ele, há uma utiliza-
ção “preconceituosa, mes-
quinha e criminosa” de sua 

“pública orientação sexual” 
como arma política. “Me 
reconheço como homosse-
xual. Sofri por toda minha 
vida inúmeras formas de 
preconceito. A homofobia 
é um crime. A utilização do 
aparato policial para uma 
evidente operação midiática 
é crime. A tentativa de en-
xovalhamento da reputação 
de um homem honesto é cri-
me”, diz a carta. Ele promete 
ainda “processar todos os 
que tentam enxovalhar meu 
nome limpo, minha trajetó-
ria de vida impecável”.

Os advogados do prefeito 
eleito de Goiânia, Sandro Ma-
bel, sua vice, Cláudia Lira, e do 
governador Ronaldo Caiado, 
protocolaram, no início da 
noite desta quinta-feira, 12, 
um recurso eleitoral contra a 
sentença que cassou a cha-
pa de Mabel e determinou 
a inelegibilidade tanto dele 
quanto a do governador por 
apontado abuso de poder 
econômico durante as elei-
ções municipais deste ano.

No recurso eleitoral apre-
sentado à juíza que proferiu 
a sentença, Maria Umbelina 
Zorzetti, da 1ª Zona Eleitoral 
de Goiânia, a defesa alega 
que os encontros realizados 
no Palácio das Esmeraldas 
com políticos e lideranças 
políticas, fato que embasou 
a condenação, uma vez que 
a magistrada entendeu que 
houve uso eleitoral dos en-
contros, “foram de caráter ins-
titucional e não configuraram 
atos de campanha eleitoral, 
ressaltando a inexistência de 
pedido de votos ou de uso in-
devido de recursos públicos”.

“Ao contrário do que en-

tendeu a sentença recorrida, 
não há que se falar em con-
duta vedada praticada pelos 
recorrentes, candidatos elei-
tos aos cargos de Prefeito e 
Vice-prefeito, respectivamen-
te, visto que não houve o uso 
de bens públicos em favor da 
campanha dos mesmos”.

Os advogados argumen-
tam ainda, que houve “cer-
ceamento do direito de de-
fesa e ofensa ao princípio da 
não surpresa”, devido à jun-
tada de novos documentos 
no parecer final do Ministé-
rio Público Estadual (MPE), 
“os quais foram utilizados 
para fundamentar a senten-
ça recorrida”., seja decretada 

a nulidade da sentença, cas-
sando-a, determinando que 
nova seja proferida, com a 
devida fundamentação.

“Ora, a defesa não teve 
acesso a nenhum dos docu-
mentos juntados no parecer 
final do MPE, utilizados para 
fundamentar a sentença re-
corrida, o que configura claro 
cerceamento de defesa da de-
fesa, motivando o provimento 
do recurso ora interposto […]. 
Além disso, admitir tal junta-
da e utilizá-la para condenar 
os ora recorrentes ofende ao 
princípio da não surpresa (art. 
10 do CPC) o que também 
toda nula a sentença ora re-
corrida”, contesta a defesa.

“Sou homossexual, não sou bandido”, “Sou homossexual, não sou bandido”, 
diz deputado Professor Alcidesdiz deputado Professor Alcides

Defesa de Caiado e Mabel apresenta Defesa de Caiado e Mabel apresenta 
recurso contra condenaçãorecurso contra condenação
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O Senado Federal apro-
vou nesta quinta-feira 
(12), por 49 votos a fa-

vor e 19 votos contrários, o pro-
jeto de lei complementar que 
regulamenta a reforma tributá-
ria. Os senadores discutem ago-
ra os destaques (sugestões de 
mudança) apresentados ao pa-
recer. Como foram feitas modifi-
cações pelos senadores, o texto 
retornará à Câmara para nova 
apreciação dos deputados.

O relator do projeto, se-
nador Eduardo Braga (MDB-
-AM), promoveu uma série de 
mudanças no texto.

Ele ampliou os benefícios 
concedidos às empresas instala-
das na Zona Franca de Manaus 
e atribuiu critérios objetivos 
para a tributação de pessoas fí-
sicas que obtenham renda com 
a compra, venda, cessão e ar-
rendamento de imóveis.

O “cashback” também foi 
ampliado para abarcar ser-
viços de telecomunicação, 

como telefonia e internet. O 
texto da Câmara já previa a 
devolução de 100% da CBS 
e de pelo menos 20% do IBS 
para gás, água e esgoto e 
energia elétrica. Na cesta bá-
sica, o óleo de soja saiu da lis-

ta de alimentos com imposto 
zero e foi para a alíquota re-
duzida a 60% da padrão.

O senador também incluiu 
um dispositivo para viabilizar 
a criação do Comitê Gestor 
do IBS em seu texto. Essa defi-

nição estava no outro projeto 
de lei da reforma tributária, 
que ainda não avançou na 
tramitação no Senado. A in-
clusão do dispositivo atende 
a um pedido do Ministério 
da Fazenda e também dos 

governos regionais, para via-
bilizar a operacionalização do 
sistema ao longo de 2025.

Durante a sessão da Co-
missão de Constituição e 
Justiça (CCJ), os senadores 
aprovaram um destaque que 
equiparou o regime específico 
de tributação para saneamen-
to ao estabelecido para saúde 
humana, com redução de 60% 
das alíquotas do IBS e da CBS.

O colegiado também 
derrubou uma mudança in-
troduzida pelo relator, que 
determinou, por convicção 
pessoal, a incidência do Im-
posto Seletivo sobre armas 
e munições. Os partidos da 
base do governo, no entan-
to, vão tentar alterar este 
trecho no plenário.

O líder do governo, senador 
Randolfe Rodrigues (PT-AP), 
defendeu a aprovação do des-
taque modificando esse dispo-
sitivo. Braga também disse ser 
favorável, mas reiterou que a 
decisão será feita por voto.

MUDANÇAS
A CCJ do Senado, por 

exemplo, isentou as armas de 
fogo em relação ao Imposto 
Seletivo (IS), que é o tributo 
cobrado sobre bens e serviços 
que causam danos à saúde 
ou ao meio ambiente. A CCJ 
também isentou as bebidas 
açucaradas da cobrança do IS, 
o que inclui os refrigerantes. 

Outra mudança aprovada na 
Comissão foi a inclusão da erva-
-mate entre os itens da cesta bá-
sica isentos de pagar o Imposto 
sobre Valor Agregado (IVA). 
Também foi aprovado reque-
rimento para reduzir em 60% 
a alíquota sobre água mineral 
de até 10 litros. Os biscoitos e 
bolachas de consumo popular 
também foram incluídos pelo 
relator com desconto de 60%. 

Senado também aprovou 
um requerimento que reduz 
em 60% a alíquota a ser paga 
para serviços de água e esgo-
to. Antes, esses serviços esta-
vam com a alíquota cheia.

Divulgação

Senado aprova texto-base da Senado aprova texto-base da 
regulamentação da reforma tributária regulamentação da reforma tributária 

O plenário da Câmara dos 
Deputados aprovou nesta 
quinta-feira (12) um projeto 
de lei que determina a cas-
tração química de pessoas 
condenadas por pedofilia. A 
medida foi incluída no proje-
to que determina que quem 
tiver condenação com trân-
sito em julgado (sem possi-
bilidade de recurso) por esse 
tipo de crime terá seus dados, 
inclusive fotografias, disponi-
bilizados em cadastro organi-
zado pelo CNJ (Conselho Na-
cional de Justiça). A proposta 
é de autoria de Aluisio Men-
des (Republicanos-MA)

Os deputados aprovaram 
um destaque para incluir 
emenda de autoria de Ricar-
do Salles (Novo-SP) com esse 
procedimento ao projeto. O 
destaque foi aprovado por 
267 votos favoráveis e 85 
contrários, além de 14 abs-
tenções. O texto ainda preci-
sa ser analisado pelo Senado.

Parlamentares da oposi-
ção comemoraram o resul-
tado da votação. Orientaram 
contra governo, PSB e a fe-
deração PSOL-Rede. Os dois 

maiores blocos da Casa (que 
juntos reúnem 307 deputa-
dos) liberaram as suas banca-
das, assim como a federação 
PT, PC do B e PV. O presidente 
da bancada evangélica, Silas 
Câmara (Republicanos-AM), 
orientou o voto favorável.

A emenda aprovada de-
termina que a castração quí-
mica será realizada por uso 
de medicamentos inibido-
res da libido seguindo ter-
mos regulamentados pelo 
Ministério da Saúde.

O projeto de castração 
química para condenados 
por pedofilia integra um 
pacote de pautas relacio-
nadas à segurança pública 
patrocinado pela bancada 
da bala na Casa e que será 
apreciado nesta semana 
por determinação do pre-
sidente Arthur Lira (PP-AL). 
Esse pacote surgiu da de-
manda dos parlamentares 
em darem resposta aos ín-
dices de violência no país e 
atuação das polícias.

Auditores do Tribunal de 
Contas da União (TCU) reco-
mendaram o bloqueio dos 
recursos destinados ao pro-
grama Pé-de-Meia, alegando 
que a iniciativa desrespeita 
regras fiscais. Segundo a área 
técnica, o programa opera 
fora do orçamento da União, 
o que viola a Lei Orçamentária 
Anual e o princípio da univer-
salidade das receitas públicas.

O relatório destacou que 
o programa utiliza recur-
sos de fundos como o FGO, 
Fgeduc e Fundo Social, que 
deveriam ser incluídos no 

orçamento. Os técnicos aler-
taram que essa prática com-
promete a credibilidade do 
arcabouço fiscal, podendo 
causar fuga de investidores, 
desvalorização cambial, au-
mento da inflação e eleva-
ção das taxas de juros.

Mesmo diante das irregu-
laridades, o programa não 
será suspenso imediatamen-
te. Em consulta feita ao Mi-
nistério da Educação (MEC), 
os técnicos constataram que 
o Fundo de Incentivo ao Pro-
grama Pé-de-Meia (Fipem) 
possui um saldo de R$ 7,8 
bilhões, dos quais apenas R$ 
1,8 bilhão estão disponíveis 

para uso. Esse valor é sufi-
ciente para manter o progra-
ma até o início de 2025.

Se o relator do processo 
acatar as recomendações 
da área técnica, os recursos 
governamentais se esgo-
tarão nos próximos meses. 
O relatório ainda destacou 
que submeter fundos priva-
dos ao orçamento público 
seria uma violação à exclu-
sividade orçamentária e po-
deria configurar confisco.

A decisão sobre o bloqueio 
será tomada em breve pelo 
TCU, enquanto o governo 
busca alternativas para evitar 
a interrupção do programa.

Câmara aprova castração química Câmara aprova castração química 
para condenados por pedofiliapara condenados por pedofilia

TCU recomenda bloqueio do progra-TCU recomenda bloqueio do progra-
ma Pé-de-Meia por irregularidades ma Pé-de-Meia por irregularidades 
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O Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE) 
divulgou dados do Censo De-
mográfico 2022 que mostram 
um aumento significativo no 
número de brasileiros que 
moram de aluguel. De acordo 
com a pesquisa “Censo De-
mográfico 2022: Caracterís-
ticas dos Domicílios Resulta-
dos preliminares da amostra”, 
publicada nesta quinta-
-feira, 20.9% da população 

brasileira vive em domicílios 
alugados, o que representa o 
maior percentual observado 
nos últimos 42 anos.

Essa porcentagem é su-
perior à registrada no Censo 
de 2010, quando 16.4% da 
população vivia de aluguel. 
Em números absolutos, fo-
ram 42.167.279 pessoas a 
declarar que moram de alu-
guel em 2022, um aumento 
de 35% em relação a 2010, 
quando esse número era de 
31.154.956. Em comparação 

com o ano 2000, houve um 
crescimento de 104.31%, 
quando 20.638.682 pessoas 
viviam de aluguel.

O número de residências 
alugadas também disparou, 
atingindo 16.111.359 em 2022, 
um aumento de 56% em re-
lação a 2010, quando eram 
10.326.941, e 158% superior 
ao registrado em 2000, com 
6.238.673 residências alugadas.

A tendência de aumento 
no aluguel reflete uma mu-
dança significativa nas prefe-

rências e condições de mora-
dia dos brasileiros. Enquanto 
72.7% da população (146.9 
milhões de pessoas) ainda re-
side em domicílios próprios, 
essa porcentagem represen-
ta um recuo de 3.3% em re-
lação a 2010, quando 75.2% 
viviam em casas próprias.

Esses dados indicam que 
o mercado imobiliário brasi-
leiro está passando por trans-
formações, com mais pessoas 
optando por morar de aluguel 
do que em décadas anteriores.

A incerteza que ronda o 
avanço dos projetos 
do pacote fiscal do 

governo no Congresso gerou 
um impasse sobre a inclusão 
do novo valor do salário mí-
nimo, a vigorar a partir de 
2025, no Orçamento.

O PLOA (Projeto de Lei 
Orçamentária) de 2025 foi 
enviado ao Legislativo em 
agosto com uma previsão pre-
liminar do salário mínimo de 
R$ 1.509. Mas, a depender da 
votação ou não do projeto do 
pacote que altera a política de 
valorização do piso salarial no 
Brasil, o valor final poderá ter 
uma diferença de até R$ 10.

Pelo projeto do pacote, 
que precisa ser votado até o 
final do ano, o valor do míni-
mo subiria para R$ 1.518. Já 
pela regra atual em vigor, o 
salário mínimo teria que au-
mentar para R$ 1.528, sem 
arredondamentos para cima. 
Hoje, o valor está em R$ 1.412.

O impasse se dá porque 
o relator do Orçamento, se-
nador Ângelo Coronel (PSD-
-BA), precisa abrir espaço fis-
cal nas despesas para bancar 
o custo maior do salário mí-
nimo em relação ao valor de 

R$ 1.509, que foi usado pelo 
governo como referência na 
elaboração do PLOA.

“Pela regra atual que eu 
tenho que cumprir, o salário 
mínimo deve ir para R$ 1.528. 
O valor de R$ 1.509 veio como 

previsão e constou no rela-
tório preliminar. No relatório 
geral, as despesas obrigatórias 
vinculadas ao salário mínimo 
terão que ser revisadas”, disse 
o relator à Folha. Segundo ele, 
os R$ 20 a mais teriam impac-

to de R$ 7 bilhões por ano nas 
despesas do Orçamento.

O valor do mínimo é um 
indicador fundamental para 
elaborar o Orçamento, por-
que a maior parte das des-
pesas obrigatórias, como 
aposentadoria, pensões, BPC 
(Benefício de Prestação Con-
tinuada) e outros benefícios, 
está atrelada ao seu valor.

“Vou botar tudo como está 
na regra de hoje, não vai ter 
como apropriar o pacote”, afir-
mou ele, que reconhece a di-
ficuldades para a votação dos 
projetos devido aos temas sensí-
veis das medidas de ajuste fiscal.

A proposta do governo 
para a nova regra do salário mí-
nimo prevê que o ganho real 
do piso seguirá vinculado ao 
crescimento do PIB (Produto 
Interno Bruto) de dois anos an-
tes, mas vai oscilar entre 0,6% e 
2,5%, conforme a expansão do 
limite do arcabouço fiscal.

Por outro lado, a lei em vi-
gor estabeleceu que, para a 

preservação do poder aquisi-
tivo do salário mínimo, os re-
ajustes serão feitos com base 
na variação do INPC acumula-
da nos 12 meses encerrados 
em novembro, mais a varia-
ção do PIB de dois anos antes.

“A minha impressão é que 
uma vez que o número de R$ 
1.528 está na rua, e a partir de 
agora o número está na rua, 
politicamente é muito difícil 
voltar atrás”, avaliou Fábio 
Giambiagi, pesquisador as-
sociado do Ibre-FGV (Institu-
to Brasileiro de Economia da 
Fundação Getúlio Vargas).

Segundo ele, se houver 
arredondamento para cima, 
como tem sido praxe, o valor 
ainda poderá subir para R$ 
1.529. “Consulta algum senador, 
algum deputado para ver se 
acha viável mudar a posteriori 
o número já conhecido. Imagi-
na a festa que os bolsonaristas 
vão fazer, vigorando um novo 
número que seja R$ 10 ou R$ 
11 reais inferior”, previu.

Divulgação

Qual será o valor do salário mínimo Qual será o valor do salário mínimo 
em 2025? Impasse atrasa definiçãoem 2025? Impasse atrasa definição

Um em cada cinco brasileiros vive de aluguel; Goiás é o terceiro que mais alugaUm em cada cinco brasileiros vive de aluguel; Goiás é o terceiro que mais aluga
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
F: (62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e per-
missão F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto 
solar completo R$37. 
500,00 (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 

SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo completís-
simo 4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 preta 
1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F: 3280-8411 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle 
com3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multi-
mídia R$35.990,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
visada só R$99.500,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil What-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 

FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
------------------------------- 
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do banco 
Itau centro casa de 3/4 
- 1 suite ,sala,cozinha e 
área de serviços R$220 
Mil (62) 8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp: (62) 
99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
.CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838

APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
-------------------------------
JD. BELA VISTA Casa 
3 quartos 1 suíte. COD: 
2401. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
JD. AMÉRICA Casa 3 
quartos 1 suíte. COD: 
2402. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 66 a 140m², 
COD: 772752. TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
SÍTIOS RECREIO DOS 
BANDEIRANTES Cháca-
ra - COD: 2404. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 370m², 1 
por andar. COD: 187514. 
TEL:3280-8411.CJ.17656
-------------------------------
JD. GUANABARA Casa 
em condomínio Fechado 
3 quartos 1 suíte. COD: 
270014. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838
-------------------------------
JD. GOIÁS Aparta-
mento 4 suítes, 228m². 
Park House Flamboyant. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamento 
4 suítes, 237m². Wonder-
ful Residence. TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. CRIMÉIA OESTE 
Casa 3 quartos 1 suíte.  
COD: 2406. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838.CJ.17656
-------------------------------
BAIRRO FELIZ Apar-
tamento 2 e 3 quar-
tos - 53 a 78m². COD:  
222565. TEL:3280-8411 1 
7.CJ.17656
-------------------------------
PQ. AMÉRICA Aparta-
mento 2 a 3 quartos - 53 
a 64m². COD: 23813. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
VILA LUCY Sobra-
do 5 quartos 3 suítes. 
COD: 2408. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 198 a 
233m². COD:  727849.
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 a 4 suítes de 344 a 
585m². COD: 481195. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 3 a 4 suítes - 125 
a 284m². COD: 638124. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
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A família de Michael 
Schumacher teme 
que informações par-

ticulares sobre o ex-piloto 
vazem ao público em meio 
às buscas por um HD rouba-
do por um ex-funcionário. 
O ex-guarda-costas do clã 
Markus Fritsche e dois cúm-
plices são julgados na Ale-
manha por terem ameaçado 
divulgar dados sensíveis do 
estado de saúde do hep-
tacampeão, caso não rece-
bessem 15 milhões de euros 
(quase R$ 95 milhões, na co-
tação atual). Segundo o Dai-
ly Mail, as autoridades con-
seguiram recuperar quatro 
pen drives e um HD na casa 
de Yilmaz Tozturkan, amigo 
de Fritsche, mas outro disco 
rígido segue sumido.

O clã restringe o acesso 
a informações de saúde da 
lenda da Fórmula 1 desde 
que ele sofreu um acidente 
de esqui, em 2013, na Fran-
ça. Ao perceber que seria 
demitido, quando a família 
resolveu restringir o acesso 
a Schumacher, o ex-segu-
rança roubou mais de 1.500 
arquivos confidenciais, entre 
fotos, vídeos, listas de medi-

camentos e prontuários. De 
acordo com o Daily Mail, o 
temor é que pessoas de fora 
do círculo de confiança da 
família acessem dados de 
saúde no HD desaparecido.

A família Schumacher 
pediu à Justiça que partes 
do julgamento da tentativa 
de chantagem sejam veda-
das ao público. O objetivo é 
manter a privacidade do ex-
-piloto em meio à discussão 
do caso na Corte alemã.

Segundo o Daily Mail, a 
mulher do heptacampeão, 
Corinna Schumacher, orien-
tou os advogados que repre-
sentam a família a requererem 
à Corte de Wuppertal que de-
poimentos com informações 
da saúde do ex-piloto sejam 
colhidos a portas fechadas.

Caso o pedido da famí-
lia seja aceito, jornalistas 
e eventuais curiosos serão 
retirados da sala do tribunal 
durante a oitiva de testemu-

nhas que possam falar sobre 
a saúde de Schumacher.

“Uma moção foi apre-
sentada pela família Schu-
macher para que partes do 
caso relacionadas ao estado 
de saúde do Sr. Schumacher 
sejam mantidas em segredo 
do público. Não vejo nenhu-
ma razão pela qual o juiz não 
atenderia a esse pedido e 
isso significaria que o públi-
co seria convidado a deixar o 
tribunal quando esses deta-

lhes fossem discutidos”, con-
firmou um porta-voz tribunal 
de Wuppertal, Wolf-Tilman 
Baumert, ao Daily Mail.

A família foi vítima da 
chantagem milionária de 
um grupo de três pessoas, 
incluindo o ex-guarda-costas, 
demitido após oito anos de 
serviços prestados. Markus 
Fritsche chamou para o plano 
criminoso seu amigo de lon-
ga data, o segurança Yilmaz 
Tozturkan, e o filho dele Da-
niel Lins, especialista em tec-
nologia da informação.

Markus Fritsche foi con-
tratado pelo clã um ano e 
meio antes do acidente de 
esqui. Depois da fatalidade, 
a família decidiu restringir 
quem poderia ficar perto 
do ex-piloto e da mansão. 
Quando percebeu que se-
ria dispensado, Markus 
Fritsche teria arquitetado o 
plano de chantagem. Ele re-
colheu quatro dispositivos 
USB e dois discos rígidos da 
mansão do patrão.

De acordo com o jornal 
Daily Mail, os equipamen-
tos continham informações 
sensíveis sobre o estado de 
saúde do heptacampeão 
da Fórmula 1, que vive re-
cluso desde 2013.

O presidente Hugo Jorge 
Bravo é um dos grandes de-
fensores da ideia de resgatar 
o estádio Serra Dourada para 
o Campeonato Goiano de 
2025. De acordo com o diri-
gente do Vila Nova, esse mo-
vimento tem como objetivo 
valorizar o futebol goiano e 
conquistar uma nova gera-
ção de torcedores de futebol.

Após a realização do Con-
selho Técnico do Campeonato 
Goiano, a Federação Goiana de 
Futebol (FGF) anunciou que as 
finais do Estadual podem ser 
disputadas no Estádio Serra 
Dourada, se dois times de 
Goiânia avançarem até a deci-
são. Se houver alguma equipe 
do interior na briga pelo títu-
lo, os locais das partidas serão 
definidos pelos times.

Ao longo dos últimos 
dias, Hugo Jorge Bravo falou 
sobre utilizar o Serra Doura-
da com mais frequência em 
2025. O dirigente também 

deseja que o clássico contra 
o Goiás pela 6ª rodada, no dia 
2 de fevereiro, seja disputado 
no estádio com a presença 
das duas torcidas. Em entre-
vista o presidente colorado 
voltou a defender a ideia.

“Sou um grande defen-
sor (de clássicos com duas 
torcidas), porque eu enten-
do que isso movimenta (a 
cidade), gera engajamento. 

Temos grande responsabi-
lidade como dirigentes de 
fazer com que isso aconteça. 
Lógico que tem outros ato-
res envolvidos e esperamos 
que eles tenham essa sensi-
bilidade. Isso é importante 
para o futebol”, destacou.

Nesta semana, o presiden-
te do Atlético-GO, Adson Ba-
tista, criticou a ideia de utilizar 
o Serra Dourada como palco 

das finais. Ele disse esperar 
que “a FGF não faça gracinha 
por politicagem, jogar lá para 
agradar A ou B” e que o clube 
rubro-negro tem um estádio 
capaz de receber jogos.

Adson Batista também 
afirmou que se decepcionou 
pois esperava uma “grande re-
forma, e não houve” no Serra 
Dourada - o estádio está em 
processo para ser concedido à 

iniciativa privada, o que deve 
ser concluído no ano que 
vem, para ser transformado 
em uma arena multiuso.

“Se ele (Adson) é contra, 
tinha de ter manifestado isso 
no Conselho Técnico porque 
lá era o local, e não depois de 
20 dias na imprensa”, afirmou 
o presidente do Vila Nova.

O dirigente defende que 
o Serra Dourada é “o espírito 
do futebol goiano” e que este 
interesse precisa ser conside-
rado. “(A final no Serra) É mo-
vimentar, levar mais pessoas, 
formar novos torcedores, criar 
vínculo. Isso é maior do que a 
mera vaidade de disputar uma 
final de campeonato no está-
dio que restringe a presença 
do torcedor”, acrescentou.

Para Hugo Jorge Bravo, 
conquistar uma nova ge-
ração de torcedores, que 
frequentemente se inclina 
para times mais conhecidos 
do futebol brasileiro ou até 
mesmo clubes da Europa, é 
um desafio para as equipes.

Reprodução

A Conmebol anunciou 
a criação das Eliminatórias 
para a Copa do Mundo Fe-
minina de 2027, que será se-
diada no Brasil. Até então, as 
vagas sul-americanas eram 
determinadas pela Copa 
América antes do torneio. 
Com o Brasil como país an-
fitrião, a seleção brasileira 
não participará das Elimina-
tórias, deixando os outros 
nove países a disputarem em 
um formato de turno único, 
com quatro jogos em casa e 
quatro como visitante. Os de-
talhes sobre a ordem e local 
dos confrontos ainda serão 
definidos pela Conmebol.

As Eliminatórias para a 
Copa Feminina de 2027 ofe-
recerão duas vagas diretas 
para o torneio e mais duas 
para a repescagem mundial 
da Fifa. O processo classifica-
tório da Conmebol terá iní-
cio no segundo semestre de 
2025, após a realização da 
Copa América Feminina no 
Equador, entre os dias 12 de 
julho e 2 de agosto de 2025. 
O término das Eliminató-
rias está previsto para 2026, 
sendo sempre programadas 
de acordo com as Datas Fifa 
para os confrontos.

Além disso, a Copa Amé-
rica continuará desempe-
nhando papel fundamental 
ao indicar os países sul-ame-
ricanos classificados para os 
Jogos Olímpicos de Los An-
geles-2028 e para os Jogos 
Pan-Americanos de 2027, a 
serem realizados em Lima. A 
expectativa é de uma compe-
tição acirrada e emocionante, 
com as equipes lutando por 
uma chance de participar do 
Mundial e representar a re-
gião da América do Sul.

Com a confirmação do 
Brasil como país-sede da 
Copa do Mundo Feminina 
de 2027, a expectativa e 
empolgação só aumentam 
entre os fãs do futebol femi-
nino. Além disso, a inclusão 
das Eliminatórias traz mais 
competitividade e oportu-
nidades para as seleções 
da América do Sul se des-
tacarem em nível mundial, 
promovendo o crescimento 
e visibilidade do esporte 
entre as mulheres.

HD desaparecido pode revelar detalhes HD desaparecido pode revelar detalhes 
do quadro de saúde de Schumacherdo quadro de saúde de Schumacher

Presidente do Vila defende retorno e resgate do Serra DouradaPresidente do Vila defende retorno e resgate do Serra Dourada

Eliminató-Eliminató-
rias Copa: rias Copa: 
Brasil como Brasil como 
sede e novas sede e novas 
oportuni-oportuni-
dades para dades para 
seleções sul-seleções sul-
-americanas-americanas
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O México começou a 
traçar sua estratégia 
para enfrentar uma 

possível crise na fronteira 
com os Estados Unidos, caso 
Donald Trump cumpra a ame-
aça de realizar a maior depor-
tação de migrantes quando 
assumir a Presidência.

Ameaçado por tarifas mais 
elevadas, o México aposta em 
medidas para conter o avanço 
dos migrantes em direção à 
fronteira, e outras que bloque-
ariam as deportações para seu 
território. A seguir, algumas li-
nhas traçadas pela presidente 
de esquerda Claudia Sheinbaum 
em um contexto de incerteza.

CONTENÇÃO
A presidente conversou 

duas vezes por telefone com 
o presidente eleito, que anun-
ciou que imporá uma tarifa 
de 25% sobre as exportações 
do México e do Canadá – seus 
parceiros no tratado T-MEC – 
se não impedirem a migração 
ilegal e o tráfico de fentanil.

Na segunda conversa, em 
27 de novembro, Sheinbaum 
negou que caravanas de mi-

grantes estejam avançando 
em direção aos Estados Uni-
dos, como ocorreu em 2018 
durante o primeiro governo 
Trump (2017-2021). Três gru-
pos de migrantes partiram do 
sul do México desde novem-
bro, mas dispersaram-se, mui-
tos por terem recebido auto-
rizações de permanência.

De fato, desde que Shein-
baum assumiu o poder, em 1º 

de outubro, as autoridades in-
terceptaram cerca de 5.400 mi-
grantes diariamente, em com-
paração com 3.400 na reta final 
do seu antecessor, segundo da-
dos oficiais de 3 de dezembro. 
O México aplica uma “estraté-
gia de contenção e exaustão”, 
disse à AFP Stephanie Brewer, 
diretora para o México do Es-
critório para Assuntos Latino-
-Americanos (WOLA).

Durante o governo ante-
rior, o México mobilizou mi-
lhares de guardas para con-
ter a migração, o que Trump 
descreveu como um “muro 
humano” que foi “constru-
ído” pelo presidente mexi-
cano, Andrés Manuel López 
Obrador, com quem mante-
ve uma relação próxima.

Apesar do alerta dos ati-
vistas para uma avalanche 

de migrantes antes da posse 
de Trump, em 20 de janei-
ro, os abrigos na fronteira 
de Ciudad Juárez (norte) 
permanecem parcialmente 
vazios, uma tendência que 
se mantém desde que Wa-
shington lançou o aplicativo 
CBP One para agendamen-
tos de pedido de asilo.

“Não sabemos o que nos 
espera (...) nos contam tantas 

coisas…”, comenta a vene-
zuelana Bárbara Mendoza, 28 
anos, em um desses abrigos, 
enquanto amamenta o filho.

“Se não conseguirem agen-
damento (antes de 20 de janei-
ro), vão se entregar” às autori-
dades americanas, afirma Juan 
Fierro, diretor do abrigo El Buen 
Samaritano. Fierro não recebe 
migrantes há três meses por-
que, segundo ele, são detidos e 
devolvidos ao sul do México, a 
cerca de 3.000 km de distância.

Os números atuais estão 
longe dos níveis recorde alcan-
çados entre 2021 e 2023, quan-
do cerca de 2 milhões de mi-
grantes chegaram aos Estados 
Unidos, principalmente através 
da fronteira com o México, fu-
gindo da pobreza, da violência 
ou de governos autoritários.

Esta situação mostra que 
os Estados Unidos usam a 
política de imigração “como 
moeda de troca”, declarou 
Rodolfo Rubio, especialista 
em migração do El Colegio 
de Chihuahua, que alerta 
que uma deportação em 
massa seria complexa para 
Trump em termos logísti-
cos e financeiros.

Reprodução

Como o México se prepara para possível Como o México se prepara para possível 
crise migratória após a posse de Trumpcrise migratória após a posse de Trump
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O programa Casos de Fa-
mília pode retornar ao SBT 
com apresentação de Pa-
blo Marçal, em 2025. O ex-
-coach e empresário goiano 
é um dos nomes cogitados 
e já teria, inclusive, gravado 
um episódio piloto. Embora 
o SBT não tenha se pronun-
ciado oficialmente, inter-
nautas comentam que o jei-
to polêmico de Marçal seria 
ideal para a proposta.

Marçal tem demonstrado 
interesse em uma carreira 
televisiva e, caso seja escolhi-
do, terá de dividir espaço na 
emissora com José Luiz Da-
tena, que apresenta o pro-
grama “Tá na Hora”. Marçal e 

Datena protagonizaram dis-
cussão que terminou em ca-
deirada durante debate nas 
eleições municipais de 2024.

Apesar de ter consultado 
outras TVs, a mais promis-
sora para Pablo Marçal até 
o momento seria o SBT. O 
político chegou a procurar a 
Band, mas o canal não se in-
teressou. Marçal ainda conta 
como apoio de patrocinado-
res interessados em investir 
nessa oportunidade.

Outras personalidades 
irão até a emissora fazer 
testes. De acordo com o co-
lunista Flávio Ricco, celebri-
dades como Jojo Todynho, 
Cariúcha e Yudi Tamashiro 
participarão de uma avalia-
ção nos próximos dias.

Se há um filme de 2024 
que demonstra, acima 
de qualquer dúvida, as 

possibilidades expressivas 
do preto e branco no cinema 
contemporâneo, este filme é 
Retrato de um Certo Oriente. 
Nas mãos do diretor de foto-
grafia Pierre de Kerchove, as 
escalas de cinza são equiva-
lentes a uma aquarela com-
pleta, e o uso criterioso do 
foco e do posicionamento 
da câmera ajuda, e muito, a 
vender esse mundo em P&B 
como o ambiente vívido que 
o cineasta Marcelo Gomes 
(Cinema, Aspirinas e Urubus) 
precisa para nos envolver em 
sua história de imigração, in-
tegração e exclusão.

Os protagonistas são 
Emilie e Emir, irmãos libane-
ses em meados do século 
passado, que fogem de uma 
guerra no país natal para a 
região Norte do Brasil. Na 
viagem, Emilie conhece e se 
apaixona por um comercian-
te muçulmano, Omar - mas, 
conforme a jornada vai se 
esticando, fica claro que Emir 
vai fazer de tudo para sepa-
rá-los. A trama, retirada do li-
vro de Milton Hatoum, suge-

re que as objeções de Emir 
vêm de um ciúme doentio, 
possivelmente incestuoso, 
mas o filme postula que esse 
sentimento se mistura a uma 
inadequação mais profunda 
sentida pelo personagem, 
sexualmente mal resolvido e 
culturalmente isolado.

De uma forma ou de ou-
tra, essas entrelinhas se con-
cretizam muito mais em ima-
gens e sons do que em texto. 
Retrato de um Certo Oriente 
é excelente em evocar senti-

mentos através de estímulos 
auditivos, misturando  muitas 
vezes os barulhos do ambien-
te com as ações humanas re-
alizadas neles. Daí que uma 
sequência de dois persona-
gens comendo frutas na flo-
resta deságua em uma cena 
de sexo de forma bem natu-
ral, são os personagens obe-
decendo às demandas de um 
mundo sensorial construído 
com esmero ao redor deles.

Retrato de um Certo 
Oriente não é o primeiro e 

não será o último drama de 
imigração que articula a tra-
gédia e o triunfo de construir 
uma vida em um novo lugar 
(e, necessariamente, destruir 
a vida que se vivia no antigo). 
Mas é um sentimento sempre 
pungente de se ver na tela, e 
o filme de Marcelo Gomes 
encontra em suas escolhas 
estéticas os meios para ex-
pressá-lo de uma forma que 
se apresenta genuína. É mais 
do que o bastante para valer 
sua 1h30 de projeção.

Retrato de Um Certo Oriente é Retrato de Um Certo Oriente é 
inspiração estimulante e sensívelinspiração estimulante e sensível

Programa “Casos de Programa “Casos de 
Família” pode retornar Família” pode retornar 
ao SBT com Pablo Marçalao SBT com Pablo Marçal
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